

Programa de distribución de kits de pruebas de COVID-19 por solicitud pública

Información del programa:

El Departamento de Salud Pública de Filadelfia (PDPH) desea garantizar un acceso equitativo a los servicios de pruebas de COVID-19 en toda la ciudad. Para aumentar la disponibilidad de pruebas rápidas gratuitas en la comunidad, el PDPH ha adquirido suministros adicionales de kits de pruebas en el hogar para su distribución a los residentes a través de **organizaciones enfocadas en la comunidad** y para su distribución a los asistentes a **eventos especiales**.

Propósito

El propósito de este programa es mejorar el acceso a las pruebas de COVID-19 en toda Filadelfia, particularmente entre las poblaciones de zonas con acceso limitado a la atención médica y a los servicios de vacunación y prueba de COVID-19.

Al reunirse en grupos grandes para asistir a eventos, como reuniones comunitarias, festivales y otras celebraciones, las personas deben intentar reducir el riesgo de contraer COVID-19 y de exponer a otras personas. El propósito de este programa es aumentar el acceso a las pruebas de detección de COVID-19 a las personas que asistan a un evento en el que sea probable su transmisión, en particular si el evento es en poblaciones con alto riesgo de infección grave por COVID-19 y en zonas con acceso limitado a la atención médica y a los servicios de vacunación y pruebas de detección. (Nota: Aunque las pruebas de COVID-19 son una forma importante de frenar la transmisión, ninguna prueba es perfecta y las personas deben permanecer en casa si presentan [síntomas](#).)

Organizaciones cualificadas y calificaciones del evento

Se alienta con énfasis a las organizaciones en Filadelfia con raíces establecidas en las comunidades de Filadelfia a inscribirse para participar en el programa de Distribución de kits de pruebas rápidas de CBO. Se les dará prioridad a las organizaciones que cumplan con los siguientes requisitos:

- Que atiendan a los residentes en vecindarios de bajos recursos, incluidas las zonas con bajas tasas de vacunación, altas tasas de casos y las opciones de pruebas o servicios de atención médica limitados (consulte el panel de COVID-19 de la ciudad [aquí](#))

Se anima a los organizadores de eventos en Filadelfia a solicitar un suministro de kits de pruebas para los asistentes. Se les dará prioridad a los eventos que cumplan con los siguientes requisitos:

- Que sean celebrados por comunidades que históricamente han tenido menos acceso a recursos de atención médica o los incluyan, entre ellas zonas con tasas de vacunación más bajas, tasas de casos más altas y opciones de pruebas o servicios de atención médica limitados.
- Que presenten un alto riesgo de transmisión de COVID-19, especialmente si se celebran en interiores y con un gran número de personas.

Los ejemplos de los eventos pueden ser festivales comunitarios, graduaciones, funerales y celebraciones de fin de vida útil y bodas, entre otros.

Requisitos del programa

Las organizaciones seleccionadas para actuar como socios de distribución deben aceptar los siguientes requisitos. Las organizaciones deben:

- Distribuir en forma eficiente los kits de pruebas a los residentes de Filadelfia en comunidades con poblaciones con mayor riesgo de COVID-19. Una vez recibidos, los residentes deben distribuir los kits de pruebas a su propia discreción.

- Proporcionar instrucciones a los beneficiarios sobre cómo se utilizan los kits de prueba y qué deben hacer si obtienen un resultado positivo.

Si se aprueba la solicitud, los organizadores del evento deben:

- Distribuir con eficacia los kits de pruebas a los asistentes
- Respetar los estándares de seguridad, los requisitos de almacenamiento y realizar un seguimiento de las fechas de caducidad al almacenar los kits de pruebas.

Tipos de pruebas de COVID-19

El PDPH ha adquirido un suministro limitado de kits de pruebas en el hogar para su distribución. Esta es una prueba rápida de antígenos de COVID-19, y los resultados suelen obtenerse en un plazo de 15 a 20 minutos. Se proporcionarán detalles adicionales relacionados con estas pruebas tras la aprobación de la solicitud. (Nota: Estos kits de pruebas solo están autorizados para uso en el hogar con un hisopo nasal recogido por uno mismo directamente de personas de 14 años o más o con muestras nasales recogidas por adultos directamente de personas de 2 años o más.)

Métodos para la distribución de los kits de pruebas

Las organizaciones que califiquen y que resulten aprobadas para recibir los kits de pruebas pueden determinar el mejor método para la distribución entre los miembros de la comunidad. Algunos ejemplos pueden incluir los sondeos puerta por puerta, los eventos especiales de entrega de kits de pruebas, los servicios religiosos y la programación organizativa normal, entre otros. Está estrictamente prohibido el uso o la distribución de los kits de pruebas suministrados por el PDPH entre empleados de la organización o la búsqueda de personas para participar en programas de la organización.

Los organizadores de eventos que reciban la aprobación y los kits de pruebas pueden determinar el mejor método de distribución entre los asistentes al evento. Algunos ejemplos pueden incluir recurrir al personal para repartir los kits de pruebas cuando los asistentes entran o salen del espacio del evento, los kits de pruebas en los regalos de despedida o bolsas de regalos y dejar kits de pruebas en la silla de cada asistente, entre otros.

El uso de los kits de pruebas

Cada asistente invitado recibirá dos pruebas que se pueden utilizar antes o después del evento. Si ambos se utilizan después del evento, deben usarse entre 3 y 5 días después y con un intervalo de al menos 24 horas o siempre que el asistente tenga síntomas. En el caso de los kits de pruebas que solo contienen una prueba por caja, cada asistente deberá recibir dos cajas.

Informes

Las personas **no** están obligadas a informar los resultados de sus pruebas en el hogar de COVID-19 a organizaciones comunitarias, organizadores de eventos o al Departamento de Salud Pública de Filadelfia. Si las personas tienen preguntas o inquietudes con respecto a los resultados de las pruebas o necesitan guía sobre el aislamiento y la cuarentena, les recomendamos que llamen al Centro de Llamadas sobre COVID-19 del PDPH al 215-685-5488. Existen medicamentos disponibles que pueden reducir el riesgo de hospitalización o muerte en caso de que el resultado de la prueba de COVID-19 sea positivo. Las personas que den positivo en la prueba deben llamar a su prestador de atención médica para consultar qué tratamiento es el mejor para ellas.

Recolección de los kits de pruebas

Las organizaciones deben recoger los kits de pruebas en una ubicación del sur de Filadelfia. Se proporcionarán instrucciones adicionales para la recolección por correo electrónico una vez que se revise y apruebe la solicitud de una organización.

Me interesa, ¿cuál es el siguiente paso?

Gracias por su interés en la distribución de kits de pruebas rápidas de COVID-19 en su comunidad de Filadelfia. Complete el [formulario de solicitud](#) y asegúrese de que las respuestas proporcionadas sean precisas y estén actualizadas. Si resulta elegible y seleccionado, un miembro de nuestro equipo se comunicará con usted por correo electrónico en los próximos días.

Nota: El envío de esta solicitud no garantiza la aprobación inmediata para recibir los kits de pruebas. Todas las solicitudes se revisarán y evaluarán para elegibilidad.